



HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für
die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Edwin Spühler-Gassmann

erfahren durften.

Ein besonderes Dankeschön:

Dem Personal des Alters- und Pflegeheims Peteracker, Rafz
Dr. Martin Tanner, Eglisau
der Spitex am Rhein, Eglisau
für die jahrelange Unterstützung und Pflege.

Für den würdevollen und schönen Abdankungsgottesdienst
bedanken wir uns ganz herzlich bei Pfarrer Heinz Leu und
dem Organisten Urs Wittwer.

Wasterkingen, im Februar 2019

Die Trauerfamilien